

¿NECESITO TU AYUDA? ATENDEME RÁPIDO! PARTE III.

AUTORES: Crimaldi, Delia; Cainzos, Samanta; Pertino, Cambroner, Sabrina; M. Rita; Rassé, José; Tapia, Gabriela Edith; Zubiarrain, Claudia; Barilaro, Liliana.

Universidad Nacional de La Plata, Facultad de Odontología.

INTRODUCCIÓN

Los traumatismos dentarios son habituales y generan una preocupación por la desinformación sobre la forma correcta de abordar los primeros auxilios en caso de que se hayan producido, dichos traumatismos no solo afectan a la pieza dentaria, sino también a los tejidos que la rodean como hueso y tejidos blandos.

En este marco situacional nos vemos obligados como equipo extensionista dedicado a el trabajo socio comunitario, a salir a fortalecer a las instituciones estatales con la colaboración de la difusión de acciones preventivas ante el Covid-19 y alentar a la comunidad mediante la comunicación permanente y empatía social, que nos permita sobrellevar estos difíciles momentos de pandemia. Los cambios de conductas individuales nos llevan a verdaderos cambios de conductas colectivas y esto nos permite elevar el número de agentes multiplicadores de salud.

OBJETIVO

incorporar actividades dentro de las prácticas deportivas que promuevan medidas preventivas en relación a COVID-19.

ACTIVIDADES DESARROLLADAS

Este trabajo corresponde a un proyecto de extensión, cuyas actividades se realizaron mediante la organización de diversas actividades como preparación del material didáctico; confección de charlas y power point; realización de videos preventivos; talleres virtuales; diagramación de cuadernillos; Reforzamos las medidas de prevención, mediante la entrega de un kit conteniendo pasta dental y cepillo, alcohol en gel y jabón líquido, para entregar a las familias que lo soliciten y que concurren a los centros deportivos. Lo realizó todo el equipo de trabajo, junto a la directora del proyecto. Toda información se encuentra en el google drive.

INSTITUCIONES Y ORGANIZACIONES INVOLUCRADAS



Club MAYO.

Profesora Daniela Boffi
Presidente: Zoconi Matías.



Circulo Cultural Tolosano

Profesora Carla Soldi
Presidente: Aronovski Paola.



Centro de Educación Física N 67

Presidente: Luczack Mariano.

DEBILIDADES Y FORTALEZAS

Coordinamos sin dificultades, con las entidades participantes por el buen manejo de la comunicación virtual y presencial, y la buena predisposición de los referentes y los profesores que manejaron los grupos. Su colaboración y predisposición fue muy importante para llevar a cabo las actividades, como así también el desempeño de los docentes a cargo de las charlas y encuentros virtuales.



CONCLUSION

Se logró un verdadero interés por parte de padres y alumnos en conectarse a las charlas educativas relacionadas con la utilización de protectores bucales al momento del entrenamiento, logrando aumentar la información sobre traumatismos dentarios y así disminuir la cantidad de consultas por parte de los destinatarios a los centros de salud referentes a traumatismos dentarios y primeros auxilios.

RESULTADOS

Se logró una amplia participación por parte de los profesores y padres, quienes realizaron preguntas sobre los temas tratados y se concientizó sobre la importancia de realizar controles periódicos al odontólogo y fonoaudiólogos. Se logró un aumento en el uso de protectores bucales en los destinatarios y en la prevención de Covid-19. Notamos una mayor cantidad de personas concurrentes a las charlas y talleres virtuales para recibir información.

PROYECCIONES

Se mantendrá en el tiempo para la capacitación a los entrenadores y padres de cada entidad participante mostrando así la importancia de la salud bucal. Los mismos se convertirán en los agentes multiplicadores de salud. Se tomará contacto permanente con las instituciones para brindarles información sobre las acciones preventivas a tener en cuenta para evitar traumatismos en la práctica del deporte, y la posibilidad de su replicabilidad.